

Erfahrungen in der politisch-ideologischen Arbeit, über ihre Gespräche mit den Werktätigen diskutieren und Maßnahmen für die weitere Parteiarbeit festlegen. Die Berichterstattung von Parteigruppenorganisatoren in den Versammlungen dieser APO und die Vermittlung ihrer Erfahrungen hat sich als wichtige Form der Kontrolle über diese Seite der politischen Arbeit der Parteigruppen erwiesen. Leider gibt es noch nicht in allen APO des Betriebes eine solche Arbeitsweise. Die Leitung der BPO muß sich bemühen, die guten Beispiele auf alle APO zu übertragen.

Oftmals wird die gründliche Beratung über brennende aktuelle Fragen durch Mängel in der Produktion überschattet. Wo unkontinuierliche Materialzufuhr die Unzufriedenheit der Kollegen auslöst, wo es mit der Qualität der Zuliefererzeugnisse nicht klappt, tragen die Genossen ihre Sorgen verständlicher Weise in die Mitgliederversammlung. Natürlich kann man die Sorgen, Hinweise und Kritiken der Genossen nicht einfach vom Tisch wischen. In dem Maße, wie sie beachtet werden, wie man mit Hilfe aller Genossen einer APO oder einer Parteigruppe das ganze Arbeitskollektiv für die Überwindung von Mängeln mobilisiert — besonders solcher, die im Betrieb selbst liegen —, werden die Genossen auch ihre politischen und ideologischen Fragen in der Mitgliederversammlung stellen und nach der notwendigen gründlichen Klärung besser auf die Kollegen einwirken können.

Eine gute Arbeit leistet die Parteigruppe des Genossen Königsmann im Bereich Bildröhre. Auf ihren Versammlungen beraten die Genossen der Parteigruppe die neueste

Argumentation der zentralen Parteileitung und lesen das von der Parteileitung herausgegebene schriftliche Material. Außerdem berichtet jeder Genosse, welche Diskussionen er

geführt hat und welche Fragen aufgetaucht sind. Einzelne Genossen stellen auch schon bestimmte Fragen zur Diskussion, mit deren Beantwortung sie Schwierigkeiten hatten.

Das Vorbild des Genossen

Diese Arbeitsweise hat alle fünf Genossen dieser Parteigruppe befähigt, besser als vorher als Agitatoren zu wirken. Der Parteigruppenorganisator, Genosse Otto Königsmann der zugleich Brigadier und Einrichter ist, gibt selbst das Beispiel dafür. Seit 1960

arbeitet er im Betrieb und ist als Aktivist des Siebenjahresplanes ausgezeichnet worden. Er handelt nach der Erkenntnis, daß die politische Massenarbeit eine Sache des gegenseitigen Vertrauens ist. Nicht nur er selbst sucht das Gespräch mit den Kollegen, zu



Genosse Otto Königsmann, Parteigruppenorganisator in der Brigade Lunik im Werk für Fernsehetelektronik Berlin, hat das Vertrauen seiner Genossen und Kollegen

Foto: Selchow